

## Soirée Droits de l'Homme Belgo-Chilienne (7.12.11)

**Cette soirée aura lieu le samedi 10 décembre à 19h00 à l' Espace Marx - Rue Rouppe 4 - 1000 Bruxelles à l'occasion de la journée mondiale des droits de l'homme.**

### **Chili** : Une transition démocratique dans l'impasse

Vingt ans après la fin de la dictature militaire la société chilienne, ancien laboratoire du néolibéralisme, reste marquée par l'héritage autoritaire (Constitution et loi anti-terroriste héritées de Pinochet, discrimination et persécution des peuples originaires, néolibéralisme économique verrouillé constitutionnellement, jugements arrangés, absence d'une justice équitable, l'un des écarts les plus forts du monde entre riches et pauvres, l'un des systèmes éducatifs les plus chers du monde)...

### **Belgique** : Un déficit démocratique croissant

Antiterrorisme, restriction des libertés démocratiques, non observance des engagements internationaux en matière d'asile, néolibéralisme économique (bientôt verrouillé constitutionnellement?), augmentation de l'écart entre riches et pauvres, austérité économique...

### **Soirée droits de l'Homme belgo-chilienne**

Venez débattre avec nous sur les enseignements de l'expérience chilienne pour nos luttes en Belgique ainsi que sur le sort que la justice chilienne réserve aux anciens résistants politiques et les décisions de l'État belge en matière d'asile politique

Samedi 10 décembre - 19h00 - Espace Marx - Rue Rouppe 4 - 1000 Bruxelles

Organisent : Clea, Égalité, Comités chiliens